



## Schulwegeplan der Heinrich-König-Schule

**Betrifft:** Eltern unserer Schüler und Schülerinnen

**Stand:** 01.09.2018



Liebe Eltern,

auf dem täglichen Schulweg Ihres Kindes können unvorhersehbare Gefahrenmomente und Situationen auftreten. Darauf sollte Ihr Kind vorbereitet sein. Mit dem Schul- und Radwegeplan möchten wir dazu beitragen, dass Ihr Kind wohlbehalten zur Schule und wieder nach Hause kommt. Dieser Plan zeigt den sichersten Weg zur Schule und weist außerdem auf Gefahrenstellen hin.

Sprechen Sie mit Ihrem Kind darüber, worauf es besonders achten muss und weisen es daraufhin, wie es sich an den Gefahrenpunkten richtig verhält. Es ist dabei zu berücksichtigen, dass Ihr Kind den Verkehr ganz anders wahrnimmt als Sie.

Planen Sie auch für den Schulweg ausreichend Zeit ein, damit der Weg nicht zu hektisch absolviert werden muss. Verkehrsexperten empfehlen für den Schulweg helle und bunte Kleidung.

Eltern der Schulanfänger wird empfohlen, den Schulweg vor Schulbeginn mehrmals mit Ihrem Kind abzulaufen. Die Kinder sollten auch aus Sicherheitsgründen die reflektierenden Westen tragen, die zum Schulanfang kostenlos verteilt werden.

In der 4.Klasse absolvieren die Kinder die Fahrradprüfung in der Jugendverkehrsschule. Erst wenn die Prüfung erfolgreich bestanden wurde, sollte Ihr Kind mit dem Fahrrad in die Schule kommen.

Im Interesse der Sicherheit unserer Kinder sollten Schule und Elternhaus bestrebt sein, gemeinsam Sorge zu tragen, dass unsere Kinder zu sicheren Verkehrsteilnehmern erzogen werden.

Wir wünschen Ihren Kindern immer einen sicheren Schulweg!

Schulleitung und Lehrerkollegium der Heinrich-König-Schule Mühlenbach





## Schul- und Radwegplan der Heinrich-König-Schule



Schule



Fußgängerüberweg



Empfohlener Schulweg